



## Le rendez-vous du quartier de la gare

A la « Route du Pratzet 2A » on y trouve le local de réunion des jeunes du quartier. C'est leur salle de hip-hop et de jeu. Elle a été aménagée dans la grange du Buffet de la Gare, comme on l'appelait à l'époque. Jadis c'était l'écurie des chevaux qui fut convertie par le restaurateur Hugo Riedo en vestiaire pour le FC Cressier. Il n'y avait pas de douche mais la fontaine de la gare n'était qu'à 20 mètres !

Réunis le 1er novembre 2015 devant le local :

Derrière : **Mathias - Nicolas - Justin**

Devant : **Inès - Tiffany - Sonali**

**P.S. 1718 2016-06**

**08.02-15.02.2016**